



# 学校だより

## 2学期の活動報告

小学部、中学部、高等部の学習の様子をお伝えします。



福島県立大笹生支援学校  
NO. 3 R4. 12. 23

### 小学部

11月30日（水）、小・中学部では名取交響吹奏楽団を招いて芸術鑑賞教室を実施しました。1年2組担任の渡邊海帆先生もユーフォニアム奏者として演奏し、児童が大好きなアニメや映画の音楽、校歌などたくさんの曲で盛り上がりました。コロナ禍のため、小学部全員が体育館に集まるのは数年ぶりで、低学年の児童にとっては初めての機会となりました。響き渡る生音の振動に、児童は心も体も揺れ動かされて楽しんでいました。



### 中学部

11月17日（木）～18日（金）に、3年生がいわき方面への修学旅行に行ってきました。1日目はいわきマリンタワー見学後、日産自動車いわき工場でエンジンの生産ラインの見学やナット締め体験をしました。事前学習で調べたことを確認したり、質問をしたりして学習をさらに深めることができました。2日目はアクアマリンふくしまの見学や、小名浜ダイクルーズでの船旅を楽しみました。近くを飛ぶカモメに驚きながらも笑顔で触れ合う様子が印象的でした。両日ともに天候に恵まれ、1泊2日の活動を通じて、いわきの文化や自然を体験し、思い出に残る楽しい修学旅行になりました。



### 高等部

11月7日（月）から18日（金）の2週間は校内、校外にて今年度2回目の後期産業現場等における実習を実施しました。生徒たちは実際の職場を想定した実習の中で、将来の就労に向けて具体的なイメージをもちながら真剣に活動し、仕事内容や社会生活でのマナー、あいさつや言葉遣い、仕事の厳しさややりがいなど、多くのことを学ぶことができました。特に、3年生は学校生活最後の実習となり、それぞれの実習先で熱心に仕事に取り組む姿が見られました。



### 農作業体験会

10月12日（水）に、JA福島中央会様の御協力により、農作業体験会が開催されました。高等部2年生・3年生の11名が参加し、ナスの収穫や調整作業を体験させていただきました。生徒からは「農作業が楽しかった」「やさしく教えていただいて上手にできた」などの感想がありました。



### 福祉作品展



12月2日～4日、福島市アクティブシニアセンター・アオウゼで第48回福島市福祉作品展が開催されました。「書」「絵」「手工芸」などの種別で、個人または共同作品として、個性あふれる作品を出品し、多くの来場者に見ていただきました。



「修学旅行に行こう」

(学校だよりはHPからもご覧いただけます。QRコード

